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衆議院安全保障委員会ニュース 

平成 29.3.16 第 193回国会第４号 

 

3月 16日（木）、 第４回の委員会が開かれました。 

 

１ 国の安全保障に関する件 

・稲田防衛大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

中 谷 真 一君（自民） 

・南スーダンＰＫＯの日報について、防衛省は、陸上自衛

隊がすでに破棄し存在しないと説明していたが、実際は

同自衛隊が日報のデータを一貫して保管し、２月になっ

て同データを消去するよう指示していたとされる報道の

真偽及び稲田防衛大臣の見解を伺いたい。 

・同日報に係る情報開示請求に対し、多くの部分を黒塗り

にして開示する理由について、防衛省に伺いたい。 

・同日報に関する保存期間の在り方について、長期間の保

存が情報の流出を招き、部隊が危険にさらされるおそれ

があることも考慮し、適切な期間を定めるべきと考える

が、稲田防衛大臣の見解を伺いたい。 

 

和 田 義 明君（自民） 

・日本の国際貢献の度合いをより高めるためにも、国連Ｐ

ＫＯ局及びその他の国際機関において、指導的な立場と

なる高官ポストへの派遣が重要と考えるが、防衛省及び

外務省の見解を伺いたい。 

・任期制自衛官の任期終了に伴う就職に関し、自衛隊にお

いて培った経験を考慮すれば、地方警察官及び消防官へ

の採用を積極的に進めるべきと考えるが、警察庁及び消

防庁の見解を伺いたい。 

・厳しい現状にある日本の防衛産業の保護のためにも、防

衛装備品の海外移転について、防衛装備移転三原則に則

り適切に推進すべきと考えるが、稲田防衛大臣の見解を

伺いたい。 

 

今 井 雅 人君（民進） 

・南スーダンＰＫＯの日報問題に関して、日報の電子デー

タが陸上自衛隊内で破棄されずに保管されていたとする

昨日の報道内容が事実であるならば、日報は用済み後に

適切に破棄されたと述べた過去の稲田防衛大臣の国会答

弁は虚偽に当たるのではないか、同大臣の認識を伺いた

い。 

・報道内容が事実であるならば、防衛省のトップとしての

自己の監督責任について、稲田防衛大臣はどのように認

識しているのか伺いたい。 

・学校法人森友学園の訴訟への自らの関与を否定した国会

答弁を稲田防衛大臣が撤回したことについて、大変重い

事態と考えるが、同大臣の認識を伺いたい。 

 

青 柳 陽一郎君（民進） 

・稲田防衛大臣が原告側代理人として出廷した学校法人森

友学園の訴訟の判決結果を伺いたい。 

・平成 19 年に、森友学園の籠池理事長夫妻から稲田防衛

大臣に対して個人献金をしていたことが判明しているが、

本件以外にも同夫妻から献金を受け取ったことはあるの

か、稲田防衛大臣に伺いたい。 

・現職閣僚の１人と金銭の授受があったと籠池氏は発言し

ているが、これが稲田防衛大臣でないことを同大臣に確

認したい。 

 

後 藤 祐 一君（民進） 

・陸上自衛隊では破棄したとされていた南スーダンＰＫＯ

の日報が、実際には一貫して保管されていたとの報道に

ついて、陸上自衛隊に事実確認をしたのか、稲田防衛大

臣に伺いたい。 

・同報道に係る調査の結果により、今国会で行われた予算

委員会での答弁を修正することになった場合、責任を

取って辞任をする意思があるのか、稲田防衛大臣に伺い

たい。 

・陸上自衛隊に日報が残っていたかどうかの事実のみの確

認結果について、いつ頃提出できる見込みか、稲田防衛

大臣に伺いたい。 

 

横 路 孝 弘君（民進） 

・教育勅語が戦前の我が国の歴史の中でどのような役割を

果たしたと考えるか、稲田防衛大臣の見解を伺いたい。 

・南スーダンＰＫＯの日報に関する情報開示請求を受けて

から不開示を決定するまでに約２か月かかった理由は何
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であるかを分析すべきと考えるが、稲田防衛大臣の見解

を伺いたい。 

・北朝鮮の弾道ミサイル発射において、日米ガイドライン

に基づき設置された同盟調整メカニズムの共同運用調整

所や各自衛隊及び米軍各軍間の調整所は活用されたのか、

稲田防衛大臣に伺いたい。 

 

赤 嶺 政 賢君（共産） 

・南スーダンＰＫＯの日報の電子データが陸上自衛隊内で

破棄されずに保管されていたとする報道に関して、陸上

幕僚長への事実確認の有無及びその回答内容について、

稲田防衛大臣に伺いたい。 

・３月８日に発生した米軍ヘリコプターのつり下げ訓練中

に発生したタイヤ落下事故について、落下したと思われ

る場所は公共施設や民家に近く、同訓練を繰り返し実施

することは危険であると考えるが、防衛省の認識を伺い

たい。 

・沖縄県への自衛隊配備の歴史的背景について、大陸防空

予算の削減やベトナム戦争の泥沼化等により、日本に沖

縄県の防衛任務を肩代わりさせるという米国の方針が

あったためと考えるが、防衛省の見解を伺いたい。 

 

吉 田 豊 史君（維新） 

・南スーダンＰＫＯの日報問題に関して、本質的な問題は

何であると考えているのか、稲田防衛大臣の見解を伺い

たい。 

・同問題に対し行われる特別防衛監察について、国民への

防衛省・自衛隊の信頼を取り戻すためには、可能な限り

迅速に監察結果を公開すべきと考えるが、いつまでに結

論を出すのか、稲田防衛大臣に伺いたい。 

・政府が、南スーダンＰＫＯからの自衛隊撤収を決定した

際の理由に、現地治安情勢の悪化や要員の安全確保等は

含まれないのか、稲田防衛大臣に伺いたい。また、撤収

については、明確な基準を設けるべきと考えるが、併せ

て大臣の見解を伺いたい。 

 

照 屋 寛 徳君（社民） 

・普天間飛行場の辺野古移設事業をめぐり、本年３月末に

期限が切れる岩礁破砕許可の更新申請を政府が不要と判

断した根拠を防衛省に伺いたい。 

・平成 23年度から 28年度までの各年度における全国及び

沖縄それぞれの米軍人・軍属が個人として使用するＹナ

ンバー車両の登録件数と、そのうち車庫証明を取得して

いる車両数について、国土交通省に伺いたい。 

・沖縄県うるま市のキャンプ・コートニー近くの軍道路で

は、Ｙナンバー車両による交通事故が多発しており、地

元住民は道路封鎖などの事故防止対策を関係機関に求め

ているが、防衛省の対応を伺いたい。 

 


